

“ Quatrième Internationale ” entre dans sa sixième année

Parue clandestinement en 1943, en pleine occupation nazie de l'Europe, elle n'a cessé de s'améliorer.

De nouvelles rubriques seront inaugurées cette année, entre autres celle des "Chroniques de l'U.R.S.S." commençant dans ce numéro et, très prochainement, une rubrique économique donnant les informations essentielles de l'évolution de l'économie mondiale. Un effort sera fait pour que QUATRIEME INTERNATIONALE paraisse bientôt régulièrement tous les mois.

Grâce à une meilleure collaboration des journalistes révolutionnaires du mouvement international de la IV^e Internationale, notre Revue sera en mesure de refléter, encore mieux que dans le passé, la pensée du mouvement ouvrier révolutionnaire de notre époque et de répondre à toutes les questions qui préoccupent et intéressent les militants de l'avant-garde prolétarienne internationale.

QUATRIEME INTERNATIONALE pour subsister et s'améliorer, a besoin de l'aide matérielle active de tous les militants et amis du mouvement de la IV^e Internationale, des pays de langue française notamment.

SOUSCRIVEZ DES ABONNEMENTS A " QUATRIEME
INTERNATIONALE " ET FAITES SOUSCRIRE VOS AMIS.

INTERESSEZ-VOUS A SA DIFFUSION ET SA CIRCULATION

ABONNEMENTS

Les six numéros :

200 francs français - 10 francs suisses - 60 francs belges

CORRESPONDANCE

Mademoiselle Weill, Boîte postale 124 - PARIS-15^e

Mlle Weill, boîte postale 124, C.C.P. n° 5672-07

Nous sommes obligés, en raison de la hausse des travaux d'imprimerie, d'augmenter le prix de notre publication et de ses abonnements.